

## Delegación de ParlAmericas visitó Washington D.C. con ocasión de sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos

WASHINGTON, D.C. (Estados Unidos), 19 de mayo, 2023 — La senadora Verónica Camino Farjat (México), segunda vicepresidenta de ParlAmericas y presidenta de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género, y Wilma Andrade Muñoz (Ecuador), exasambleísta y exvicepresidenta de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas, estuvieron en Washington D.C. como parte de la delegación de ParlAmericas que participó en una sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA) el viernes 19 de mayo.

La sesión extraordinaria "Buenas prácticas y recomendaciones para mejorar el diálogo parlamentario interamericano" fue convocada en respuesta a la resolución AG/RES. 2989 (LII-O/22) Fortalecimiento de la democracia, adoptada por la Asamblea General de la OEA y que establece, entre sus mandatos, la celebración de una reunión especial con parlamentarias y parlamentarios, a través de ParlAmericas y otras organizaciones parlamentarias del hemisferio, para compartir con los Estados miembros buenas prácticas y recomendaciones desde una perspectiva de género en favor del fortalecimiento del diálogo parlamentario interamericano.

En el día de ayer, la agenda de la delegación de ParlAmericas en Washington D.C. incluyó una reunión organizada por la Misión Permanente de EE.UU. ante la OEA en el Senado de los Estados Unidos con los senadores estadounidenses Ben Cardin y Roger Wicker y miembros del Consejo Permanente de la OEA. En su presentación, la directora general de ParlAmericas, Alisha Todd, agradeció la iniciativa de realizar esta reunión destacando la importancia de la participación de las y los parlamentarios en espacios multilaterales y enfatizó en la oportunidad de mejorar la participación de los parlamentos nacionales en la OEA a trayés de ParlAmericas.

Adicionalmente, la delegación se reunió con Alejandra Mora Mora, secretaria ejecutiva de la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM), para dialogar sobre la colaboración de ParlAmericas en el proceso de consultas para el desarrollo de las leyes modelo Interamericanas que avancen la igualdad de género, elaboradas por la CIM. Finalmente, la delegación participó en reuniones bilaterales con Misiones Permanentes ante la OEA.

## Cita

Senadora Verónica Camino Farjat (México), segunda vicepresidenta de ParlAmericas y presidenta de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género

"El compromiso de nuestra membresía de ser interlocutores proactivos en el Sistema Interamericano y copartícipes en la consecución de objetivos compartidos es el que da sentido a nuestra visión institucional que está fundada en el reconocimiento al valor de la diplomacia parlamentaria como

herramienta indispensable para fortalecer la integración regional y la construcción de consensos en las Américas y el Caribe".

Para más información, visite <u>www.parlamericas.org</u> y síganos en <u>y f in in</u> in



## **Sobre ParlAmericas**

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.